

「素敵な夏休みをお過ごしください」

<南風 第7回 7月>

いよいよ今日から、子どもたちにとって待ちに待った夏休みになります。先週は、すでに夏休みモードに入っている子どもも多く見られ、これからの楽しい予定について話す姿が各教室で見られることができました。

先日は、お忙しい中にもかかわらず、個人懇談に来校いただきありがとうございました。4月からここの子どもたちのがんばっている様子について、保護者の皆様と話し合う中で今後のさらなる成長を期待する有意義な時間となりました。

年度当初よりここまで、子どもたちのがんばりや成長に驚かされ喜ぶ機会が多くありました。授業の様子を見ていても、多くの子どもたちが楽しそうに学習に取り組んでいる様子が見られます。

7月19日の夏休み前集会にて、子どもたちに以下のような話をさせていただきました。

(前略)

4月の始業式でみなさんに、毎日の生活の中で「満足した気持ち」を大切にしてくださいという話をしました。みなさん、毎日の学校生活の中で「満足した気持ち」をたくさん見つけることができましたか、思い浮かべてください。勉強で「苦手だった計算がはやくできるようになった」「先生や友だちにたくさんあいさつができるようになった」と多くの満足を感じられましたか。体育館での集会であるならば、何人かの人たちに発表してもらいたかったのですが、オンライン集会では残念ながら聞くことはできません。また、担任の先生や校長先生に会ったときに教えてください。

4月から朝礼で「にじいろきらきら南っ子」についても話をしました、今は「あいうえお」の「あいう」でストップしています。覚えていてくれますか。「あ」はあいさつ、「い」は命を大切にする、「う」は運動をがんばる、でしたね。先生はもみなさんが大きな声であいさつをする姿、友だちを大切にする姿、外で元気に遊ぶ姿を見て、一人一人が、「きらきら」と輝いているように見えています。校長先生はとてもうれしいです。みなさんお礼を言いたいと思います。ありがとうございます。

また、9月以降に「え」と「お」についても話させられます。

明日からの夏休みに校長先生からみなさんをお願いしたいことを話します。夏休みにしかできないことに挑戦しましょう。同じ勉強でもふだんの学校ではできない学習。例えば大好きな昆虫について調べてみる。図工が大好きな人は、大きな工作に取り組んでみていいかもしれません。家族で何か計画をして過ごすのもいいです。できれば、博物館や科学館めぐりをしてもおもしろいかもしれません。勉強も遊びも、工夫して、いろいろ学べるすばらしい夏休みにしてください。

次に、怪我をしたり事故に遭ったりしないことを守ってください。そのために、このあとの生活指導担当の宮川先生や担任の先生から聞いたお話をしっかりと守ってください。これは「にじいろきらきら」の「あいうえお」の「い」の命を大切にしてほしいことと同じことです。

さあ、今、2つ約束しました。夏休みにしかできないことに挑戦すること、怪我や事故に遭わないことの2つです。みなさん守ってください。

最後にみなさんに、できれば今日中にしてほしいことをもう一つお願いしたいと思います。それは、感謝の気持ちを言葉にして伝えてほしいということです。みなさんのがんばりや成長は、みなさん一人の力ではなく、家族をはじめ様々な方のお世話の上に成り立っているものです。今日は4月からがんばってきて夏休み前、区切りの日です。家族や自分がお世話になったと思う人たちに、「4月からここまでありがとうございました！」と感謝の気持ちを伝えてください。感謝の気持ちを伝える心の豊かさや一歩踏み出す勇気が、みなさんをさらに成長させてくれます。

それでは、みなさん一人一人に、楽しく有意義な夏休みになることを願っています。8月19日の出校日、そして授業が再開される9月2日に元気に会いましょう。

4月より、ここまで南小学校の教育活動にご協力、ご支援ありがとうございました。また、時には嬉しい励ましの言葉も多くいただき、心より感謝申し上げます。夏休み明けに、さらに身も心も立派になった南っ子に会えることを教職員一同、楽しみにしています。我々もこの夏休みで教員としての更なる資質向上に努めて、再び9月より全力で南っ子に向き合っていきたいと考えています。